
令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 １ 鎌 田  豊 数

１

２

３

４

６月１７日（月） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

防災対策について

（１）避難支援について
（２）住宅耐震化の支援について

エネルギー事業について

（１）地域再生可能エネルギーの取り組みについて
（２）グリーンシティこばやし株式会社について

骨髄移植支援について

（１）骨髄移植ドナー制度について
（２）今後の支援について

選挙啓発活動について

（１）投票率向上と啓発活動について
（２）期日前投票について
（３）主権者教育について

市長

市長

市長

市長
教育長

-　1　-



令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 ２ 原　　勝 信

１

２

３

４

５

６

６月１７日（月） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

市長の政治姿勢について

（１）公約の取り組み状況と今後の展開について
（２）少子高齢化対策について
（３）人口ビジョンについて
（４）移住・定住・就職支援について

トイレの洋式化及び機能向上の取り組みについて

（１）公共施設における取り組みについて
（２）観光施設における取り組みについて

防災対策について

（１）減災対策について
（２）国土強靭化について

ＪＲ吉都線について

（１）ＪＲ吉都線利用促進協議会の今後の展開について
（２）存続に向けた取り組みについて

スポーツ振興について

（１）令和元年度全国高等学校総合体育大会について
（２）体育施設の現状について

水道行政について

（１）管路の老朽化の現状と課題について

市長

市長
教育長

市長
教育長

市長
教育長

市長
教育長

市長
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令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 ３ 竹 内　龍一郎

１

２

３

６月１７日（月） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

安心安全なまちづくりについて

（１）防災体制に対する基本的な考え方について
（２）防災に係る広域連携の現状について
（３）災害拠点病院の役割について

地域産業の雇用創出について

（１）雇用促進の現状について
（２）後継者の育成・支援について
（３）今後の課題について

合併後の業務の検証について

（１）行政サービス・人的配置の現状認識について
（２）若年層の離職の現状について
（３）職員の健康管理について

市長

市長

市長
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令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 ４ 時 任  隆 一

１

２

６月１７日（月） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

消費税増税とその影響について

（１）増税による市民への影響について
（２）地方消費税交付金について
（３）複数税率とポイント還元について
（４）幼児教育・保育無償化について
（５）インボイス制度（※１）について

農業振興とＴＰＰ・ＦＴＡについて

（１）農産物と消費税増税について
（２）ＴＰＰ・ＦＴＡの影響について
（３）国連「家族農業の10年」（※２）について

（※１）インボイス制度とは･･･複数税率に対応した消費税の仕入税額控除の方式のことで、売手が、買手に
対し正確な適用税率や消費税額等を伝えるための手段として発行する、一定の事項が記載された請求書や納
品書その他これらに類する書類のことを適格請求書（インボイス）という。

（※２）国連「家族農業の10年」とは･･･国際連合が2017年の国連総会において定めたもので、加盟国及び関
係機関等に対し、食料安全保障確保と貧困・飢餓撲滅に大きな役割を果たしている家族農業に係る施策の推
進・知見の共有等を求めている。

市長
教育長

市長

-　4　-



令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 ５ 大 迫  みどり

１

２

３

４

５

６月１８日（火） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

市長の政治姿勢について

（１）憲法９条と自衛隊の任務について
（２）自衛隊への名簿提出について
（３）健康推進政策について

子育て政策について

（１）子どもの権利条約について
（２）親の体罰禁止法（児童虐待防止法及び児童福祉法の改正）について

国保税について

（１）保険税の引き下げについて
（２）子どもの均等割の減免について

野尻湖多目的広場について

（１）施設の改修について
（２）サウンディング型市場調査（※）の結果と今後の計画について

福祉バスについて

（１）運行ルートの見直しについて

（※）サウンディング型市場調査とは･･･市有地などの有効活用に向けた検討にあたって、活用方法について
民間事業者から広く意見、提案を求め、「対話」を通じて市場性等を把握する調査

市長

市長
教育長

市長

市長

市長
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令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 ６ 髙 野  良 文

１

２

３

４

５

６月１８日（火） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

観光行政について

（１）生駒高原エリアの入込客の状況と誘客について
（２）三之宮峡・陰陽石の整備とＰＲについて
（３）すきむらんどの現状と課題について

野尻湖多目的広場の再生について

（１）サウンディング型市場調査（※）の結果と今後について

姉妹都市について

（１）能登町との交流の現状と今後について
（２）新しい自治体との提携について

須木地区の栗・ゆず産業について

（１）栗・ゆずの生産高・売上高及び販売先について
（２）鳥獣による被害対策について

廃校施設の活用について

（１）須木地区の廃校した２校の今後の活用方法について

（※）サウンディング型市場調査とは･･･市有地などの有効活用に向けた検討にあたって、活用方法について
民間事業者から広く意見、提案を求め、「対話」を通じて市場性等を把握する調査

市長

市長

市長
教育長

市長

市長
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令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 ７ 舞 田　重 治

１

２

６月１８日（火） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

農業振興について

（１）農業衰退と人口減少との関連について
（２）農地中間管理事業の推進に関する法律の改正内容について
（３）農家の施設・機械器具の整備に対する支援について
（４）農福連携について
（５）６次産業化に係る農産加工施設の利用について
（６）農産物直売所の充実について

道路改良工事について

（１）市道競馬場・川無線（競馬場南交差点付近）について
（２）市道三松・前ノ迫線の道路拡張の計画について

市長

市長
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令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 ８ 吉 藤  洋 子

１

２

３

４

６月１８日（火） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

地域医療について

（１）市立病院の産婦人科、小児科について
（２）出産支援金の在り方について

安心安全なまちづくりについて

（１）登下校時の安全確保について
（２）スクールガード制度、交通指導員制度について
（３）学校における安全確保について

地方創生の取り組みについて

（１）人口減少対策、婚活支援について
（２）移住・定住促進について

スポーツのまち小林について

（１）ｅスポーツ（エレクトロニック・スポーツ）（※）について
（２）令和元年度全国高等学校総合体育大会について

（※）ｅスポーツ（エレクトロニック・スポーツ）とは･･･コンピューターゲーム（ビデオゲーム）をスポー
ツ・競技として捉える際の名称

市長

市長
教育長

市長

市長
教育長
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令和元年第３回小林市議会定例会（６月議会）一般質問通告書（通告者９名）

発言順番 ９ 下 沖  篤 史

１

２

３

４

６月１９日（水） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

観光振興について

（１）これまでの観光ＤＭＯの成果と分析について
（２）今後の展開について

地域公共交通について

（１）今後の地域公共交通網の見直しについて

小林市行財政改革推進プラン2019（※）について

（１）小林市公共施設等総合管理計画の内容について
（２）民間活力・アウトソーシングの推進の内容について
（３）ＩＣＴの活用の内容について

消防・防災行政について

（１）り災時の支援と対応について

（※）小林市行財政改革推進プラン2019とは･･･第２次小林市総合計画の基本施策を実現するための個別計画
として位置付けられ、総合計画各分野の計画を推進する上で、適正な行財政運営に取り組むための指針。計
画期間は平成31年度から平成37年度までの７年間

市長

市長

市長

市長
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